

三小だより

新潟市立新津第三小学校

NO. 6

令和6年12月20日(金)

いじめを生まない学級・学校をめざして

教頭

先日、ある学級で心温まる光景を目にしました。休み時間に一人でいる子に気が付いた子がそばにより「一緒に遊ぼう」と優しく声をかけました。すると、声をかけられた子はニコリと笑顔になり、楽しそうに遊びに行きました。このような小さな優しさが、クラスの雰囲気をよくし、いじめを未然に防ぐ大きな力になっていくと感じました。

いじめは、絶対にしてはいけません。しかし、トラブルはどの学校にも、どの学級にもあります。それがいじめに発展していきます。だから、私たちは、小さなトラブルを見抜く目を鍛え、一つ一つを大切に対応しています。子どもの気持ちに寄り添って話を聞くと、トラブルの当事者双方に子どもなりの気持ちや言い分があります。その双方の気持ちを互いに理解し合うことが、いじめを生まない子どもに育てることになると考えます。いじめは絶対にしてはいけないことを理解させ、「いじめになる前にどう解決すればよいか」「いじめになったとしても、そこからどう解決し成長すればよいか」を、子どもと一緒に考えています。

いじめの解決と共に大事なことは、普段からの温かい人間関係の構築です。今年度から、金曜日の昼休み後に「にじいろタイム」を設けています。そこでは、クラスの子どもたちが考えた楽しい遊びをしたり、担任や生活指導部が企画した活動を行ったりしています。友達の良さをカードに書いて渡す企画では、カードを受け取り嬉しそうに書かれている内容を読んでいる子どもの姿がほほえましかったです。「友達とかかわる力」や「友達の良さを認める心」を育てることが、いじめを生まない学級・学校の土台づくりになると考えます。

子どもたち一人一人が安心して学校生活を送れるように、全力でサポートしていきます。

保護者の皆様も、何か気になることがありましたら、いつでもご相談ください。

環習学習の成果についてご覧ください！

5年生は、総合的な学習で「環境」をテーマに学習しています。

環境に配慮した行動をとることで、新津の美しい景色が守られることがわかりました。そのため、身近な地域にゴミが落ちているか調査に出かけたり、廃油をうまく処理する方法を学んだりしています。

そのような学習の成果を「全校のみんなにも知ってほしい」と思い、ミニレポートを作成しました。全校に配付する予定です。目を通していただければ幸いです。

個別懇談会・学校評価等ご協力ありがとうございました

お忙しい中、個別懇談会への出席や学校評価等へのご協力を賜りまして、誠にありがとうございました。学校評価については、2月の学校便りで結果をお知らせいたします。なお、いただいたご意見につきましては、今後の教育活動に生かしていきたいと思っております。今後とも変わらず教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。また、ご質問・ご相談等がありましたら、いつでも学校の方にご連絡ください。



新潟県警察からのお知らせです



令和5年中のSNSに起因する事犯の被害児童数は、小学生の被害が大幅に増え、10年前と比べて5倍近くになっています。

こどもは被害にあっても、それを性被害と認識できないことや、誰にも相談できずに被害が潜在化・深刻化しやすい傾向にあります。

保護者の皆さんには、お子さんの様子をよく見て、お子さんが話をした時には、

- 「あなたは悪くない」と伝えると共に、話を否定しないこと
- 被害直後の場合は、すぐに警察などに相談すること

をお願いします。

 新潟県警察
Niigata Pref. Police

保護者の皆様におかれましては、教育活動にご理解ご協力ありがとうございました。令和7年もどうぞよろしくお願いいたします。よいお歳をお迎えください。